

Déclaration du Prélat de l'Opus Dei pour l'élection du nouveau Pape

« Nous vivons un moment de très grande joie », a déclaré Mgr Xavier Echevarria.

26/04/2005

« Nous vivons un moment de très grande joie pour toute l'Église. Les catholiques du monde entier remercient Dieu pour ce don du nouveau pape, Benoît XVI. Ils tournent de nouveau leur regard

filial vers le successeur de Pierre, chez qui ils trouvent lumière et sérénité.

En mon nom, sûr d'exprimer les sentiments des hommes et des femmes qui composent la Prélature de l'Opus Dei, j'assure Benoît XVI de ma pleine adhésion à sa personne et à ses enseignements, de ma profonde communion. Le nouveau pape connaît bien la mission de la Prélature et sait qu'il peut compter sur le soutien enthousiaste des prêtres et des laïcs qui la composent pour servir l'Église, seule ambition de saint Josémaria Escriva. Avec mon adhésion, je désire lui faire part également de mon affection profondément filiale, qui s'unit à la prière et à l'affection de tous les fidèles de l'Opus Dei.

Dans ces journées d'attente confiante, il a été beaucoup question de l'éminente responsabilité du

Souverain Pontife, du besoin qu'a l'Église de son ministère, du poids de la tâche qui repose sur ses épaules. Tout cela est vrai, mais nous voyons aussi confirmer dans ces heures que nous vivons que le pape, outre la grâce de Dieu, peut compter sur la prière et l'affection de tous les catholiques, et de quantité d'autres personnes de bonne volonté.

Les circonstances qui ont entouré le décès de Jean-Paul II et l'élection de Benoît XVI ont été une manifestation imposante de foi de la part de millions de personnes, en même temps qu'une impressionnante expression d'unité : d'abord dans la tristesse, en raison de l'absence du très cher Jean-Paul II, puis dans la joie pour le don d'un nouveau pape. Que Jean-Paul II protège son successeur en ce moment de nouveau printemps !

Je pense en outre à la merveilleuse continuité de l'Église, qui s'est manifestée de façon évidente dans la joie du Peuple de Dieu à l'annonce de l'élection du Successeur de Pierre ».

Xavier Echevarria

Prélat de l'Opus Dei.

Rome

pdf | document généré

automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/declaration-du-prelat-de-lopus-dei-pour-lelection-du-nouveau-pape/> (02/02/2026)